

La saison bat son plein

Le dimanche 15 mai, sur le stade du Neubourg, avait lieu le challenge equip'athlé. Cette compétition n'est autre que l'antichambre des interclubs pour les plus jeunes.



Marion LEFRANCOIS assurant la deuxième transition du relais 4x60m

Chez les benjamines, nous pouvons retrouver Marion LEFRANCOIS dans l'équipe première du stade Sottevillais 76. Marion réalise un 100m en 14"65, un saut en hauteur à 1m10 et un concours de poids à 6m75. L'équipe se classe deuxième du challenge derrière les filles de Pont-Audemer.

En ce qui concerne nos benjamins, très en vue en ce début de saison, ils composaient pour moitié l'équipe fanion sottevillaise qui s'est classée troisième. C'est ainsi que Bastien ARTUS a couru son 50m en 8"16, sauté 1m29 en hauteur, et propulse son poids à 7m99. Georges BUNEL égale son record sur 50m haies avec 8"98, bat son record au saut en longueur en réalisant 4m57, et envoie son poids à 8m09. Louis LENOBLE réalise un 50m en 8"35, une longueur à 4m21 et un lancer du disque à 14m61.

Dans la catégorie minimes filles, Léa VIGNERON a pris part à l'équipe réserve du stade Sottevillais qui s'est classé dixième. Léa a pulvérisé son record au 50m, de près d'une demi-seconde, le portant ainsi à 7"36, elle boucle ses concours de poids et de hauteur avec des performances respectives de 5m90 et 1m15.

Lucas CRAMILLY était notre seul représentant dans la catégorie minimes garçons, il était aligné dans la troisième équipe du stade Sottevillais. Durant cette compétition, et malgré un

hiver réussi, Lucas n'a toujours pas réussi à concrétiser les progrès entrevus à l'entraînement. Il réalise 1m25 en hauteur, 5m48 au poids, et 3'25"63 sur le 1000m.

Le 5 juin, sur le stade de Gaillon, et dans le cadre des championnats régionaux nous retrouverons 5 de nos athlètes. Marion sur 50m 100m et poids, Léa sur 50m et 100m, Louis en longueur et au poids, Bastien sur le javelot, le poids et la hauteur, et Georges sur 50m haies, la longueur, le poids, et le 1000m

Samedi 21 mai avait lieu la huitième étape du challenge athlé en seine, à Franqueville-Saint-Pierre, nos baby, microbes, mini poussins et poussins ont pu se confronter aux jeunes pousses des du CORE Elbeuf, de l'EAPE, et du stade Sottevillais.



Podiums du challenge athlé en Seine

Dimanche 22 mai place aux grands avec le second tour des championnats de France des clubs. L'équipe réserve du stade Sottevillais, se retrouvait à Tourlaville, pour assurer son maintien. Chose qu'elle a fait avec brio, l'équipe se classe deuxième de sa poule et totalise un nombre record avec 44 673 points. On pouvait y retrouver trois de nos athlètes, Marie BLANCHARD sur 400 mètres haies réalise 74"77 et confirme les progrès entrevus lors du premier tour, elle a également dépanné l'équipe en hauteur avec un saut à 1m20. Élise REBIERE-FREBOURG réalise 30m97 au javelot, une performance quelque peu en deçà de ce qu'elle a déjà pu réaliser. Mehdi FADILI, a fêté sa vingt deuxième année avec un record personnel à la clef sur 3 000 mètres steeple en 10'32"19.



Marie BLANCHARD à l'approche de la 8^{ème}haie

L'équipe fanion, a renoué avec la division élite 1, au terme d'une journée marquée par les averses. Elle totalise tout de même le quatrième pécule de points des clubs français. Dans cette équipe nous avons retrouvé, Céline BACON, qui bat une nouvelle fois son record sur 800m avec un temps de 2'32"74, c'est près d'une seconde qu'elle lui retranche. Thomas BLANCHARD pour sa première cape en équipe 1 réalise le même chrono que lors du premier tour à savoir 57"46. Nicolas BERNAGE encore en rodage boucle son 800m en 1'54"01. Jeffrey SEDECIAS c'est quant à lui admirablement illustré en parcourant son 100m en 10"72 et en retombant à 14m83 au triple saut.

Nous retrouverons nos figures de proue lors des championnats départementaux les 28 et 29 mai à le Havre. Exception faite de Nicolas BERNAGE qui s'alignera sur 800m au meeting national de l'Est lyonnais.